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黃潔貞議員

冀加快市民運動公園規劃進度

　　政府在去年公佈逸園跑狗場原址土地改建成市民運動公園的規劃方
案。由於相關的改建規劃，自2018年收回後，從最初建議改成學校到現
時最新的市民運動公園方案，已歷經了多年與多次的轉變延宕，社會都
十分關注現有方案何時能正式啟動與完工，期望能及早為市民提供優質
且多元化的活動空間。

　　事實上，長期以來北區人口密度高，無論在運動、休憩或兒童遊樂
設施上都供不應求，是次當局將位處北區中心的逸園跑狗場土地改建成
市民運動公園的方案，無疑也是滿足了市民過去長期的訴求，值得肯定。
但需要注意的是，按政府在今年施政報告的工作時間表，市民運動公園
需要到2025年上半年才能完成編製計劃，除了編制時程較長外，亦未知
能正式動工與完成的時間。

　　與此同時，逸園跑狗場的改建工作亦涉及到現有使用人士的協調問
題。由於相關土地現有的設施仍然在使用當中，不少田徑、足球等活動
和比賽，學校的體育教育與訓練，市民日常的休閒運動，以至一些社區
節慶與旅活動等都會在相關場地開展，而周邊甚至整個澳門半島亦缺乏
同等的設施。因此，當局在規劃改建的同時，是否已做好與相關學校、
社團等的溝通協調，值得關注。

對此，本人提出以下質詢︰

政府相關部門在去年11月的立法會施政辯論上分別表示，市民運動1.
公園的規劃預計會在去年12月有初步研究方案；以及會在今年初再
向市民作深化介紹。為此，請問現時研究方案的進展為何？何時能社
會公佈相關規劃的詳細設施內容？
現時使用逸園跑狗場土地的體育設施人數與團體眾多，政府過去表示2.
會以分階段進行建設，亦會盡量協調各用場單位使用體育局轄下其他
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體育設施，減低施工期間對其進行體育活動的影響。請問現時與學校、
體育及相關團體的討論情況為何？是否有足夠的替代場地滿足上述團
體的需求，特別是避免對學生的教學造成影響？
按現時當局公佈的工作時間表，到2025年上半年僅能完成編製計劃，3.
請問後續的工程招標與動工將何時能開展？
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